

A portrait of a middle-aged man with a beard and a flat cap, wearing a light blue button-down shirt, standing with his arms crossed in a blurred indoor setting. In the top right corner, there is a red square containing the text 'WENDEN' and 'SPD' in white.

WENDEN

SPD

ZUHAUSE ÜBERZEUGEN.

Sven Scharz

kritisch, bürgernah und zuverlässig

Kandidat im Wahlbezirk Gerlingen Süd

Ihre/Eure Stimme für mich am 13. September!

Ausgleich. Lebensqualität. Für Gerlingen.

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Gerlingen ist das Nadelöhr in Sachen Verkehrsaufkommen in der Gemeinde Wenden. Die Ansiedlung von Industrie und der Weiterbau der A4 hat weitere Verkehrsbelastungen mit sich gebracht. Rund 18 000 Fahrzeuge täglich, die unsere Ortschaft belasten. Ich möchte mehr Ausgleich für Gerlingen erreichen, zur Steigerung der Lebensqualität in unserer Ortschaft. Daher ist eine kritische Oppositionsarbeit für die Weiterentwicklung sehr wichtig. Ich möchte die Herausforderungen, die sich uns stellen, umweltverträglich, zukunftsorientiert und nachhaltig anpacken.

KURZ VORGESTELLT:

**Am 17.11.1968 geboren, verheiratet, drei Kinder. Ausbildung zum Maschinenbauingenieur, Leiter der Instandhaltung bei einem großen Automobilzulieferer in Attendorn. Seit 25 Jahren kommunalpolitisch aktiv. Ich trete erneut zur Wahl an, weil Gerlingen der "Ofen" der Gemeinde Wenden ist, was Verkehr und Industrie angeht und eine starke kritische Stimme braucht! Kontakt: Sven Scharz, Auf dem Ohl 21, 57482 Wenden
Tel. 02762 - 41297, scharz@t-online.de**



Mein Engagement für ein lebenswertes Gerlingen!

Ich möchte Gerlingen voran bringen und starke Ideen und Initiativen unterstützen, so dass sich unser Ort positiv entwickelt. Jeder Mensch soll sich gut integrieren können, willkommen sein und sich hier zuhause fühlen.

Meine Tatkraft für:

- digitale Bildung und Medienkompetenz in den Schulen
- die Förderung von Maßnahmen im Landschafts- und Umweltschutz
- die Belange von Kindern- und Jugendlichen
- die Stärkung von ehrenamtlichen Initiativen und Vereinen

Eine Bürgermeisterin für die Gemeinde Wenden!



Jutta Hecken-Defeld

57, Verwaltungsangestellte

In unsere Planungen müssen wir Junge wie Alte einbeziehen. Die Familien zu entlasten und sie zu fördern muss Ziel einer attraktiven Gemeinde Wenden sein. Neben einer guten Wohnraumplanung, die verschiedene Phasen im Leben als Single, Paar, Familie oder im Alter berücksichtigt, muss mit flächendeckenden Betreuungsangeboten sowie guten Schulen Versorgungssicherheit geschaffen werden. Damit ist auch der Arzt vor Ort gemeint. Unsere guten Rahmenbedingungen für eine Vollbeschäftigung möchte ich fördern und dabei die Schwächeren einbeziehen.

DAFÜR WERDE ICH MICH EINSETZEN:

- Die Vielfalt der Dörfer erhalten
- Maßvolle Bauflächen für alle Ortschaften
- Familien entlasten und fördern
- Ausreichend Betreuungsplätze
- Gute Bedingungen für Gewerbetreibende
- Schulstandorte stärken und erhalten
- Mehr Mitsprache von jungen Menschen
- Förderung von Ehrenamt und Vereinen

Potenziale sehen! Sinnvolle Lösungen schaffen!

Ich möchte für die Aufgaben, die sich in Gerlingen stellen Lösungsvorschläge entwickeln und deren Umsetzung auf den Weg bringen - im Gespräch mit den beteiligten Mitbürgerinnen und Mitbürgern. Ich habe ein offenes Ohr für Sie und Euch! Gute Ideen und Initiativen will ich gerne unterstützen. Gemeinsam können wir etwas bewirken.

Mein Ziel für Gerlingen ist eine ausgeglichene Politik durch eine starke Opposition, die Transparenz für alle schafft und Planungen kritisch hinterfragt, um so für alle zu optimalen Lösungen zu kommen.

Ich stehe für kritische Oppositionsarbeit

**Wen ich mit meinen Zielen für Gerlingen anspreche,
der wählt mich am 13. September!**

Ihr / Euer

Sven Scharz



WENDEN

SPD

IM TEAM FÜR GERLINGEN - AM 13. SEPTEMBER SPD!

SPD Wenden, Jutta Hecken-Defeld, Bebbinger Straße 6, 57482 Wenden, Bildnachweis SPD Wenden
Druckerei: bonitasprint gmbh, Max-von-Laue-Straße 31, 97080 Würzburg